

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Dos incendios han causado daños de consideración en viviendas en Noáin y Elizondo, sin que se produjeran heridos

*En la casa de Noain ha ardido el tejado, y en la de Elizondo las llamas han afectado a una habitación*

Jueves, 12 de noviembre de 2015

Dos incendios ocurridos en las últimas horas han causado daños de consideración en dos viviendas en Noain y Elizondo, sin que se produjeran heridos en ninguno de ellos.

Una llamada recibida a las 13.47 horas en el teléfono 112 de SOS Navarra ha informado de que salía una densa columna de humo negro del número 16 de la calle San Juan de Noain, por lo que han sido movilizados los bomberos del parque Central (Cordovilla), que han desplazado el camión escala, una bomba urbana pesada, una cisterna y dos vehículos de mando.



El tejado de la vivienda incendiada en Noain.

El fuego ha tenido su origen, según las primeras indagaciones, en el incendio de una chimenea que se ha extendido al tejado de la vivienda y ha prendido en un desván sin acceso, lo que unido al hecho de que la estructura de la casa era de madera, ha dificultado las labores de extinción. Los bomberos han controlado las llamas en unos 45 minutos, aunque las labores de desescombro y limpieza se han prolongado hasta las 17.11 horas.

El tejado ha quedado afectado en su totalidad por el incendio, y el resto de la casa, que tiene planta baja y un piso, está dañado debido a la gran cantidad de agua que han debido utilizar los bomberos durante las tareas de extinción, lo que hace que la vivienda sea inhabitable.

Aunque había sido enviada una ambulancia de forma preventiva no ha sido necesaria su utilización y ninguna persona ha requerido asistencia sanitaria. Los inquilinos de la vivienda la habían abandonado siguiendo los consejos de los agentes de la Policía Municipal de Noain y

de las patrullas que ha desplazado la Policía Foral, que se ha hecho cargo de la investigación del suceso.

El segundo incendio ha causado daños de consideración en una vivienda de la calle Xalbador, en Elizondo, sin causar heridos. La Policía Foral ha desalojado a los vecinos del edificio.

La sala de gestión de emergencias de SOS Navarra fue alertada, a las 22.39 horas de ayer, miércoles, de que se había producido un incendio en un tercer piso de una casa de la calle Xalbador, que se encontraba vacío en ese momento, y que se veía fuego en una de las habitaciones, de la que salía abundante humo.

Fueron alertados los bomberos del parque comarcal de Oronoz, así como los del parque Central (Cordovilla) para que enviasen el camión escala. Una vez en el lugar los efectivos de Oronoz han comprobado que no era necesario el apoyo enviado desde Cordovilla, por lo que el camión ha regresado a su base.

El incendio, que pudo tener su origen en un electrodoméstico, ha afectado a una habitación que era utilizada como trastero, por lo que había abundantes utensilios que han ardido provocando llamas e intenso calor. La habitación ha resultado calcinada, y el fuego ha causado la caída del revestimiento del techo, dañando también el suelo del piso superior.

La Policía Foral ha desalojado a los vecinos de la casa, que han sido autorizados a regresar a sus domicilios sobre las 2.30 horas, después de que los bomberos finalizasen las tareas de desescombro y ventilación. La ambulancia desplazada preventivamente no ha tenido que intervenir y nadie ha precisado asistencia sanitaria.